

# *Nestor Pitana, l'arbitre principal du match d'ouverture de la Coupe du monde*

---



La Havane, 13 juin, (RHC).- Un latino-américain aura la lourde tâche d'arbitrer le match d'ouverture de la Coupe du monde 2018 entre la Russie et l'Arabie Saoudite, à Moscou. Il s'agit de l'Argentin Nestor Pitana. La FIFA l'a annoncé juste ce mardi sur son compte twitter. Il sera accompagné de ses compatriotes Juan Pablo Belati et Hernan Maidana, tandis que le Brésilien Sandro Ricci a été nommé quatrième arbitre. Rappelons également qu'il y aura l'assistance vidéo pour la première fois dans une Coupe du monde.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/164488-nestor-pitana-larbitre-principal-du-match-douverture-de-la-coupe-du-monde>



**Radio Habana Cuba**